

八王子市と連携して PCR 外来を開設

2020.05.13

八王子市医師会は本日より、八王子市と連携して軽症者に対する PCR 検査を目的とした『PCR 外来』を開設しました。

これにより増加する検査ニーズに応えるとともに、必要がある市民が適切に検査を受けられる体制が築かれ、治療が必要な方を確実に医療機関につなげることが期待されています。また検査の効率化が図られることで、病院が中等症以上の患者の治療に専念することにも貢献します。

PCR 外来では、多くの人が集中することによる感染リスクを避けるため、事前にかかりつけ医など市内の八王子市医師会会員の医療機関を受診する必要があります。

診察の結果 PCR 検査が必要だと判断された場合には、医師等が予約を申し込み、情報提供や検査日時の調整を行います。かかりつけ医からの申し込みが必要な紹介制の外来ですので、ご自身の判断や希望による受診はできません。

なお受診に際しては感染拡大防止のため、常にマスクを着用し、公共交通機関は利用しないで、本人が自家用車で訪れることを原則としています。この他にも通常の外来とは異なる注意点がありますので、紹介元の医療機関で確認と了承のうえ、受診をお願いします。

(文責：感染症担当 永野 敦)